



Le 13 décembre 2018

Inauguration de la nouvelle plateforme automatisée de biochimie du Centre Hospitalier de Valenciennes

Afin d'optimiser la prise en charge des patients en assurant un rendu rapide et fiable des résultats d'analyse, le laboratoire de biologie médicale du Centre Hospitalier de Valenciennes a procédé à un rééquipement partiel de son plateau technique de biochimie avec des automates de toute dernière génération. L'inauguration a eu lieu ce jeudi 13 décembre.

Le laboratoire de biologie médicale s'est fixé pour objectif de rendre 95% des résultats d'analyses disponibles en moins de 100 minutes (entre l'enregistrement et la validation biologique). Pour cela, il a choisi l'un des dispositifs les plus performants sur le marché actuel :

- avec une capacité d'absorption de 1 200 tubes heure, le système de convoyage à quatre voies assure un routage dynamique et intelligent des échantillons
- cinq automates y sont connectés dont deux désormais capables d'analyser 5 800 tests par heure chacun soit une puissance analytique cumulée de 11 600 tests/heure.

La chaîne robotisée fonctionnant 7 jours sur 7, 24 heures sur 24, peut ainsi faire face à une augmentation très rapide d'activité tout en fournissant des résultats alliant qualité et sécurité (capacité analytique conservée en cas d'indisponibilité d'un des analyseurs).

Une avancée technologique qui permet aux experts biochimistes du CHV de se concentrer davantage sur l'analytique complexe en laissant les actions à faible valeur ajoutée à la robotique.

Ce projet consolide le présent et prépare l'avenir pour toujours être au plus près des besoins du patient au sein du Centre Hospitalier de Valenciennes et à l'échelle du Groupement Hospitalier de Territoire du Hainaut-Cambrésis.

Direction de la Communication – Bât. Désandrouin – Av. Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex
03.27.14.06.39 – Email : dhote-c@ch-valenciennes.fr

 @CHValenciennes  facebook.com/chvalenciennes/

